
INFORMATIVO DA 8ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

Data: 15/8/2013  
Início: 18h10 

Presidência: José Roberto Soares Scolforo 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Édila Vilela de Resende Von Pinho, Francisval de Melo 

Carvalho, Gabriel José de Carvalho, Júlio Neil Cassa Louzada, Fabiana Queiróz, Eric 

Fernandes de Mello Araújo, Marco Aurélio Leite Fontes, Geraldo César de Oliveira, Ângelo 

Constâncio Rodrigues, Raoni Perrucci Toledo Machado, Carlos Eduardo Silva Volpato, Mário 

Henrique Andrade Cláudio, Raimundo Vicente de Sousa, Márcio Pozzobon Pedroso, Nadja 

Gomes Alves, César Freire de Carvalho, José Tarcísio Lima, Samuel Pereira de Carvalho, 

Marco Antônio Villarta Neder, Luiz Henrique Rezende Maciel, Carlos Henrique da Silva, Hugo 

César Tadeu, Ana Cristina de Souza Gomes, César Raimundo da Silva, Pauline Freire 

Pimenta, Antônia Amanda da Silva César e Isabella Marques Gonçalves de Souza. 

 

1. Ata da 6ª reunião do CUNI, de 4/7/2013. Aprovada 

2. Ata da 7ª reunião do CUNI, de 24/7/2013. Aprovada 

3. Criação do Departamento de Direito e Regimento Interno do Departamento de Direito. 

Aprovados 

4. Moção a ser enviada à Andifes, referente ao Programa de Bolsa Permanência 

regulamentado pelo Ministério da Educação por meio da Portaria nº 389, de 9 de maio 

de 2013. Aprovada 

5. Recurso do candidato Leonardo Mees contra resultado de concurso público, regido pelo 

Edital PRGDP nº 11/2013 - área “História da Filosofia”. Indeferido 

6. Homologação de nome para compor a Comissão Própria de Avaliação - CPA, em 

conformidade com o art. 3º do seu Regimento Interno. Foram homologados os nomes 

dos discentes Tatiane Carvalho Alvarenga e Wesley de Melo Rangel, titular e 

suplente, respectivamente 

7. Assuntos Gerais. a) O conselheiro César Raimundo da Silva reforçou sua manifestação 

já abordada neste Conselho sobre a pavimentação do câmpus histórico, visto que 

algumas pedras estão soltas e passíveis de ocasionar acidentes aos pedestres. O 

Senhor Presidente informou que solicitará providências da Prefeitura do câmpus; b) O 

conselheiro Gabriel José de Carvalho solicitou gestões para discussão, nos conselhos 

superiores da UFLA, das normas para progressão para professor titular. O Senhor 

Presidente falou que o assunto está sendo discutido na Andifes, e que foi elaborada 

uma proposta com as sugestões dos critérios a serem utilizados para a progressão para 



professor titular. Na UFLA, foram feitas simulações com relação aos critérios propostos 

e tão logo sejam encerradas as discussões na Andifes, o tema deverá ser tratado nos 

Conselhos Superiores. O conselheiro Ângelo Constâncio Rodrigues, alertou e solicitou a 

atenção da Reitoria da UFLA quanto à idêntica situação dos professores do ensino 

básico, técnico e tecnológico/EBTT que foi recentemente reformulada e que ainda não 

têm sua representatividade na CPPD/UFLA; c) O conselheiro Carlos Henrique da Silva 

comentou sobre a insalubridade a que estão sujeitos os servidores lotados na Diretoria 

de Transportes e Máquinas. A conselheira Édila Vilela de Resende Von Pinho informou 

que o assunto está sendo discutido na Pró-Reitoria de Gestão e Desenvolvimento de 

Pessoas; d) O conselheiro Márcio Pozzobon Pedroso falou a respeito do vencimento 

dos contratos de professores substitutos do Departamento de Química e da falta de 

informações quanto à carga horária dos professores. O Senhor Presidente deu ciência 

da implantação, aqui na UFLA, do Sistema Integrado de Gestão utilizado pela 

Universidade Federal do Rio Grande do Norte que contemplará informações desta 

natureza; e) O conselheiro José Tarcísio Lima comentou a respeito da capina química 

realizada no câmpus, visto que a legislação que rege a matéria não permite a capina em 

centros urbanos. O Senhor Presidente informou que a UFLA é considerada área rural, 

portanto dispensada da aplicabilidade da legislação; f) A conselheira Isabella Marques 

Gonçalves de Souza questionou sobre o tratamento da água que é utilizada no campus 

o que foi prontamente esclarecido pelo conselheiro Hugo César Tadeu e pelo Senhor 

Presidente; g) O Senhor Presidente aproveitou a oportunidade para agradecer a 

credibilidade e o apoio recebidos por este Conselho para a negociação com o Governo 

Federal visando à criação e implantação dos cursos de graduação em Engenharia Civil, 

Engenharia Mecânica, Engenharia de Materiais, Engenharia Química e Medicina. Falou 

da excelente receptividade da comunidade acadêmica e do município de Lavras. 

Informou que estão sendo constituídas comissões para elaborarem os projetos e que as 

comissões contarão com profissionais das áreas das engenharias e medicina de outras 

IFES. Falou ainda da programação inerente às comemorações dos 105 anos da UFLA 

convidando a todos para participarem das festividades. Terminando a sua fala, deu 

ciência aos conselheiros da nota máxima obtida pela UFLA no recredenciamento 

institucional por ocasião da avaliação in loco realizada pelo MEC, quando a UFLA, 

segundo os avaliadores, apresentou indicadores muito além ao que expressa o 

referencial mínimo de qualidade. 

 

Termino: 19h40 
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